



La Gran Carpa



Por **Redacción El Economista**

Jueves 15 de Agosto de 2024 - 01:47

Oso

La lucha en contra de la sobrerrepresentación de algunos actores de la oposición continuará el próximo 26 de agosto. Organizaciones como Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Sí por México, Sociedad Civil México, entre otros entregarán el Amicus Curiae al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, buscan expresar que se debe realizar una interpretación histórica, sistemática, teleológica y garantista de lo dispuesto en el artículo 54 Constitucional para considerar que los techos de sobrerrepresentación son aplicables para toda fuerza política.